



**Vaudreuil-Dorion**

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

*L'avenir est ICI*

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## **Le nouvel hôtel de ville sera construit dans le secteur de la Gare**

**Vaudreuil-Dorion, le 18 avril 2018** – À l'occasion de la séance publique du 16 avril, le conseil municipal a adopté une résolution visant l'expropriation du lot 4 559 873, situé sur la rue Émile-Bouchard, dans le but d'y construire le futur hôtel de ville et un centre aquatique. Le terrain pourrait également inclure un autre projet, que l'administration municipale étudie actuellement.

« L'emplacement de ce terrain nous semble le meilleur endroit où construire ce qui deviendra un pôle municipal, et ce, dans l'intérêt des citoyens. Il s'agit d'un secteur à haute densité (TOD) à proximité de la gare, du Centre Multisports, du futur hôpital et tout près des autoroutes », mentionne le maire Guy Pilon.

Rappelons que le conseil municipal avait procédé à un avis de réserve sur ce lot il y a quelques semaines. Cet actif servira à la réalisation de projets répondant aux besoins de la Ville, et ce, en lien avec la mission de l'organisation.